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Abstract (en)
1. Sectional door for buildings, comprising laterally guided, pivotally interconnected sections (4), wherein the substantially vertical lateral guide
means (3) are used for the operative position of the sections (4), which are guidable, via an arcuate member (14), into the substantially horizontal
inoperative position, and wherein also a guide path (7), which extends from the end of the arcuate member substantially parallel to said guide
means, is provided above the horizontal guide means (5), for guiding the uppermost guide roller (11) of the sections (4) when the door is closed,
in such a manner that, when the door is closed, the section (4) associated with this guide roller (11) assumes virtually a vertical position (15),
characterised in that the portion of the guide path (7) covering the arcuate member (14) also extends parallel to the horizontal guide means (5).

Abstract (de)
Die Erfindung geht aus von einem Sektionaltor für Gebäude mit seitlich geführten, gelenkig miteinander verbundenen Sektionen (4), wobei die
etwa senkrechten Seitenführungen (3) für die Wirkstellung der Sektionen (4) dienen, die über einen Bogen (14) in die etwa waagerechte Lage
überführbar sind und hier von etwa waagerechten Führungen (5) gehalten sind, wenn das Tor geöffnet ist. Um eine Verringerung der Sturzhöhen
herbeiführen zu können, ist aufgrund der Erfindung oberhalb der waagerechten Führungen (5) eine parallel dazu verlaufende Führungsbahn (7)
für die bei geschlossenem Tor am weitesten oben gelegene Führungsrolle (11) vorgesehen, wobei die über ihre Länge gestreckt verlaufende
Führungsbahn (7) den Bogen (14) überdeckt in der Weise, dass bei geschlossenem Tor die dieser Führungsrolle (11) zugeordnete Sektion (4) eine
praktisch senkrechte Stellung einnimmt.
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